
                 

                

 

平成２８年１０月２０日 教育委員会会議録 

１ 日 時  平成２８年１０月２０日(木) 午後３時００分～午後３時４５分 

２ 場 所  １０階 委員会開催室 

３ 出席委員  荒澤賢雄教育長、須賀まり子委員、無着道子委員、金村勲委員、 

德永正靱委員 

４ 出 席 者  阿部謙一教育部長、高橋勇管理課長、土田亮一管理課施設整備室長、

鈴木一尋学校教育課長、佐藤雅俊社会教育青少年課長、 

石川一幸スポーツ保健課長、中村光男少年自然の家所長、 

石澤馨図書館長、金沢祐子学校給食センター所長、 

浅川かおり学校給食センター栄養管理室長、 

橋本清志商業高等学校事務長、事務局（管理課職員） 

 

会議次第 

１ 開   会 

２ 前回会議録承認 

３ 議   案 

議案第３１号 山形市立商業高等学校授業料等徴収条例施行規則及び山形市立商業高等

学校管理運営規則の一部改正について 

４ 報告事項 

（１） 総合教育会議について 

（２） 平成２８年度全国学力・学習状況調査の結果について 

５ そ の 他 

６  日 程 等 

     （１）教育委員の日程について 

       （２）教育委員会主催（共催）の行事予定について 

７ 閉   会 

 

 

会議録 

 

１ 開 会  教育長 

２  前回会議録承認 

３ 議 案 

 

 

教育長･･･それでは議事に入る。「議案第３１号山形市立商業高等学校授業料等徴収条

例施行規則及び山形市立商業高等学校管理運営規則の一部改正について」事務局から

説明をお願いする。 
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＜商業高等学校事務長から、資料に基づき説明＞ 

 

教育長…ただ今の説明について、ご意見、ご質問はないか。 

 

委員…公布はいつになるのか。 

 

商業高等学校事務長…決議後ただちに公布の予定をしている。 

 

教育長…それでは議案第３１号について、原案のとおり承認してよろしいか。 

 

＜各委員より「はい」の声＞ 

 

＜原案のとおり承認＞ 

 

４ 報告事項 

 

教育長･･･報告事項に移る。（１）「総合教育会議について」説明をお願いする。 

 

＜管理課長から、資料に基づき説明＞ 

 

教育長…ただ今の説明について、ご意見、ご質問はないか。 

 

委員…“定例の開催月は定めず、年１、２回程度の開催”とあるが、時期を決めたほ

うが市長も日程を確保しやすいのではないか。 

 

管理課長…時期は厳格には定めず、市長の日程を考慮しながら決めていきたい。 

 

教育長…他にご意見、ご質問はないか。 

 

委員…基本方針１、２、４、５には“子ども”という言葉が出ているが、それぞれの
“子ども”が示す年齢の範囲はあるのか。 

 

管理課長…１，２は学校教育中心の方針のため義務教育過程の子どもと捉えている。

４、５は幼稚園、保育園に関する方針のため幼児と捉えている。 

 

委員…“子ども”がさす年齢の範囲は共通しているほうがよいのではないか。 

 

委員…様々な解釈があってよいと思うので、意味の制約は設けなくてもいい。 

 

教育長…高校生から乳幼児までの幅広い年齢範囲の子どもという認識でよいと思う。 

他にご意見、ご質問はあるか。 
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委員…大綱は最終的にはどのような形で文書として残るのか。 

 

管理課長…今手元に配布している冊子（カラー刷りA3 版）が大綱の完成形である。 

 

 

教育長…次に（２）「平成２８年度全国学力・学習状況調査の結果について」説明をお
願いする。 

 

＜学校教育課長から、資料に基づき説明＞ 

 

教育長…ただ今の説明について、ご意見、ご質問はないか。 

 

委員…毎年、小学校よりも中学校のほうが全国順位が高いように見受けられる。 

 

学校教育課長…中学校の先生が専門性を生かした授業を行っている結果だと思う。ま

た中学にあがるとテストも増え、学習塾に通う生徒が増えることも一因だと思われる。 

 

 

５ その他 

 

教育長･･･その他、ご意見等はないか。 

 

＜各委員、事務局より「なし」の声＞ 

 

６ 日程等 

 

 ＜管理課長から、資料に基づき説明＞ 

 

７ 閉 会  教育長 


